
学校機能評価委員からの意見 
 
 ◯実践的な教育により即戦力となれる人材の育成ができればと思います。	

 	

 ◯様々な状況下において適宜対応し学校運営や教育を進めて下さっていることに感謝 
  しています。いつもありがとうございます。現在大量の資料を郵送でどんどん頂いてお 
  り学校の事がよくわかるようにとのご配慮に感謝するとともに紙資源の大量消費も気 
  になっております。デシタル化を進め希望者にはデータ送信にて代替できないかと 
  思っております。 
 
 ◯就職活動に関して申し上げます。昔は入学から就職先が決まっていて奨学金で学費	
  が賄え、親の負担にもならずそれが誇らしかったものですが、今は３年生になっても決	

  まっていない学生も多いとか。早期決定にについて強制は良くはありませんが、もっと	

  積極的に相談タイムを設定する等学生が先生のスケジュールに遠慮して相談のタイミ	

  ングを逃がすことのないようにできたらと思う。	

	

 ◯コロナも続く中、職員・生徒達の健康管理も重視したなかでの学校運営でより大変だ	
ろうと推察します。	

	

 ◯大学での学科開設が多くなってきましたが、当校としてどのような対策を考え	
  ていくかである。 
 


